



SCHILLERNDER BAHNHOFVORPLATZ

Im baden-württembergischen Bad Krozingen hat sich die Stadtverwaltung für eine farbenfrohe Gestaltung des Bahnhofsvorplatzes entschieden: Fünf große Baumkübel sowie mehrere Sitzmöglichkeiten des Unternehmens Urbanworks werten den vormals recht tristen Platz auf. Das Mobiliar ist auf der Fläche so arrangiert, dass der wöchentliche Markt auch weiterhin möglich ist. Sowohl Rundbänke als auch Kübel besitzen einen beachtlichen Durchmesser von 2,40 Metern, wobei letztere den Betrachter an überdimensionale Blumentöpfe erinnern. Pfiffiges Extra: Die Baumkübel verfügen über einen integrierten Wasserspeicher, wodurch sich die Bewässerungsintervalle verlängern. Sollte doch mal mehr Platz benötigt werden, sind alle Elemente mit verdeckten Gabelstapleröffnungen versehen.

urbanworks.de